
»Tausend Wege führen zum Irrtum, 
ein einziger zur Wahrheit.« 

Jean-Jacques Rousseau 

Das vergessene Christentum 
(Fortsetzung) 

Nach Gottes Plan erhielt der Mensch einen physischen Körper zur Befreiung von geistiger 
Trägheit. Anders als der Geist, muss der Körper ernährt, vor Kälte geschützt und versorgt 
werden. Für das geregelte Leben, muss man aktiv sein und seine Trägheit überwinden. Doch 
nach dem Sündenfall, musste man den vom Weg abgekommenen Seelen noch aufzeigen, wie 
sie sich von ihren Sünden befreien können. 

Nach einer Reihe von Propheten, die im Laufe der Zeit in Vergessenheit gerieten, kam Jesus 
Christus zur Erde. Zur Sündenbefreiung des »Fleisches«, forderte Seine Lehre ebenfalls die 
Befolgung Gottes Gesetze. Genauer gesagt, musste der Verstand von Sünde befreit werden, 
der das Fleisch kontrollierte und lenkte. Nach der Meinung des Apostels Paulus, ist der 
Verstand jedoch nicht in der Lage, der Sünde zu widerstehen, und dieses unwiderstehliche 
Verlangen zu sündigen stirbt erst mit dem Körper und dem Gehirn. 

In Buch »Im Lichte der Wahrheit« wird in vielen Kapiteln hervorgehoben, wie Satan die 
Menschen durch den Verstand versklavte. Der ungetaufte Paulus, war einst ein Verfolger 
Christi und des Gottes in Ihm, hatte keinen geistigen Glauben und daher natürlich auch keinen 
Beistand vom Heiligen Willen. Deshalb war er nicht in der Lage, sich den Dämonen zu 
widersetzen, die durch den Verstand agieren, wie er selbst im Brief an die Römer 7,17-25 

zugab. Lesen Sie es, es ist sehr interessant! Ein Satz daraus beispielsweise lautet: »Denn ich 
tue nicht das Gute, das ich will, sondern das Böse, das ich nicht will, das verübe ich.« Indem 
man irgendwelchen »Autoritäten« oder Beichtvätern folgt, die nicht in der Lage sind, mit dem 
Sündigen aufzuhören und keine Erfahrungen haben, nach den Geboten zu leben, leben die 
Menschen weiterhin in Sünde und warten vergeblich auf die verheißene glückliche Zukunft. 
Die Lüge von Paulus, einem Mann, mit strahlender aber geistloser Charisma, führten alle, die 
ihm glaubten, weg von der wahren Lehre Jesu Christi. In seinen Botschaften finden sich viele 
schöne Worte und Botschaften, die unter dem Strich alle nutzlos sind für den Geist. Denn 
durch die Zeit des nächsten irdischen Aufenthalts, die Gott dem Menschen gerade zur 
Sündenbefreiung und zur Erlangung geistiger Reife schenkt, bleibt der Geist unter dem 
Sündenjoch weiterhin gefangen. Dieser listige Trick Satans, der durch den eitlen falschen 
Apostel eingeführt wurde, wirkt sich zerstörerisch auf das geistige Wesen des Menschen aus. 

Kirchendiener, die die Theorie des Paulus predigen, verherrlichen gleichzeitig die Heiligkeit 
von Persönlichkeiten wie Seraphim von Sarow und Sergius von Radonesch, die wirklich ihre 
fleischlichen Sünden besiegt haben. In dessen Anbetracht stellt sich mir die Frage: »Meine 
Herrschaften, Prediger der Wahrheit – mit welcher Wahrheit seid ihr – mit der Wahrheit von 
Apostel Paulus oder mit der Wahrheit von Menschen, die nach den Gesetzen Christi lebten 
und erfahrungsgemäß bewiesen haben, dass die Idee dieses Apostels tot ist?« Wenn ihr alle 
außer euch selbst beschuldigt, Ketzer zu sein, erkennt zuerst euren eigenen »Balken im 
Auge«, wie Jesus es uns geraten hat. 

Alle negativen Emotionen, Gedanken und Worte sind Sünden, die Dämonen erschaffen, von 
denen ein Mensch im Laufe seines Lebens sehr viele erzeugt. Die Unwissenheit brachte die 



Unvernunft über die Befleckung der reinen Welt mit unseren Sünden, die ein unsichtbares, 
automatisch wirkendes Gesetz der Vergeltung in Gang setzte. Dieses Gesetz sendet all unsre 
Sünden in Form von Krankheiten und Problemen als Schicksalsschläge entsprechend an uns 
zurück. 

Aus Kummer und Leid beschuldigen die Menschen in ihrer Verzweiflung und Mutlosigkeit 
die ganze Welt für das ungerechte Schicksal und geben damit auch indirekt Gott die Schuld 
für die Zunahme ihrer Probleme. Doch im Grunde trägt jeder gottlose Mensch selbst die 
Schuld, wenn er sich nicht für das Wort Jesu Christi, sondern für eine falsche Religion und 
ihre Anführer entscheidet. 

Die Hauptaufgabe der Finsternis besteht darin, den Menschen durch Sünden an die Materie zu 
binden, den Verstand zu kontrollieren und ihn vom Geist und damit auch von Gott zu trennen. 
Und genau das wird durch falsche Lehren erreicht. Die Macht der Finsternis basiert auf 
indoktrinierten Fehlinformationen. 

Unser Verstand ist nur ein irdisches Instrument, dem wir einfach blind vertrauen. Der Mensch 
aber ist ein Geist, ein Neuankömmling in dieser Welt, gekleidet in eine physische Hülle, die 
aufgrund seiner Sünden zum eigenen Gefängnis wurde. 

Unser Geist jedoch, wittert sofort jede Lüge. Wenn man aber nicht als Geist, also als Mensch 
an erster Stelle lebt, sondern sich von der Finsternis durch den Verstand, mit einer Reihe 
destruktiver Ideen wie Fanatismus, Nationalismus, Materialismus, Egoismus usw. leiten lässt, 
dann ist der moralische und kulturelle Zusammenbruch jedes Einzelnen von uns, der 
Gesellschaft, der Menschheit unvermeidlich und bedeutet das Ende dieser Welt. 

Um zu verstehen, was dabei mit einem Menschen passiert, ist ein wenig Wellenphysik 
erforderlich. Gedanken und Gefühle (also auch der Verstand) haben eine elektromagnetische 
Schwingungsgeschwindigkeit von 300.000 km/s. Die ganze Materie, einschließlich des 
Verstandes, ist hinsichtlich dieser Geschwindigkeit begrenzt. Die nächstgelegenen ätherischen 
Ebenen des Weltaufbaus, in denen der Mensch durch die Hüllen der Seele vertreten wird, 
weisen höhere Wellengeschwindigkeiten auf, die innerhalb dieser Ebenen Leben bilden. Die 
moderne Torsionsphysik hat das Vorhandensein von Wellen bestätigt, welche die 
Lichtgeschwindigkeit überschreiten. Je näher man der geistigen Welt und Gott – der Quelle 
der Aussendung ist, desto schneller und kraftvoller sind die Wellen und desto harmonischer 
die Lebensformen. Nur der geistige Glaube verbindet den Körper mit dem Geist und 
ermöglicht es, die Unterstützung des Heiligen Geistes (der Heiligen Kraft des Kreuzes) zu 
empfangen, die unermesslich stärker als die Dunkelheit ist. Der rationale Glaube hingegen ist 
sehr schwach und bietet aufgrund seiner begrenzten Wellennatur keinen Ausweg aus der 
Materie. 

Die absolute Mehrheit rational denkender Gläubiger, wie beispielsweise Apostel Paulus es 
war, wird ihre Sünden niemals besiegen, wenn sie diesen Aspekt nicht begreifen. Langsame 
Schwingungen des Gehirns, können mit der schnellen geistigen Ausstrahlung nicht 
mitschwingen. Infolgedessen bleiben diese Menschen ohne Unterstützung von Oben zurück 
und stehen einer riesigen dunklen Masse menschlicher Sünden gegenüber, die sich über 
Jahrmillionen unseres Daseins ansammelten. Die Machtübernahme des Verstandes über den 
Geist erfolgte bereits beim Sündenfall. Seither trennt die Finsternis den Menschen durch seine 
Sünden vom Geist und beraubt ihn der Möglichkeit, die Verbindung mit Gott 
wiederherzustellen. Aber es ist möglich und notwendig dagegen anzukämpfen und 
Widerstand zu leisten. Und es gibt bereits bewährte Erfolge. 



Gott sandte viele Male Helfer zu uns, doch die Menschen nahmen diese Hilfe nicht an, weil 
sie vom Verstand und damit von der Finsternis geleitet wurden. Nur wenige Menschen 
verstehen die Bedeutung des wichtigsten Satzes Jesu Christi: »Haltet den Herd eurer 
Gedanken rein«, das heißt, lasst nicht zu, dass Dämonen euren Verstand kontrollieren, durch 
den sie euch zur Sünde verleiten. Mit der Befolgung Gottes Gesetze, vernichtet der Mensch 
mit Hilfe des Heiligen Geistes, seine Dämonen. Und das Kommen Jesu, erschütterte damals 
die Finsternis. Denn sie sah, wenn die Menschen die Gesetze befolgen, ist das ihr Ende! 
Deshalb wurde nach der Ermordung Christi, die Lüge durch den menschlichen Verstand 
verbreitet, welche Seine Lehre verfälschte, die für Dämonen äußerst gefährlich war. 

Prediger und Theologen verschiedener Konfessionen streiten ständig, wessen Lehre die 
richtige ist. All das ist unnötig! Denn, wenn die Konfessionsleiter selbst die Gesetze des 
Einzigen Gottes befolgen würden, dann würden sich alle Konfessionszweige zu einer 
einzigen, wahren Religion vereinen! Das würde der Erde Frieden und Wohlstand bringen. 

Schaut auf die Ereignisse in der Welt und seht, wie die Völker leben, die von diesen 
Konfessionen geleitet werden. In Matth. 7,20 steht: »Darum werdet ihr sie an ihren Früchten 
erkennen.« Mit anderen Worten: »An ihren Taten also könnt ihr die falschen Propheten 
erkennen.« Unzählige Tatsachen beklagen das. 

Um nach Christi Wort zu leben, braucht man Charakterstärke! Die wichtigsten Punkte für den 
geistigen Aufstieg sind Buße, Glaube, das geistige Ziel, die Kontrolle über den Verstand, der 
Wille, die Geduld und die aufrichtige Demut. Nicht jeder besitzt all das. 

Im Laufe der ganzen Menschheitsgeschichte, sprach der Herr stets zu den Menschen. Und 
wenn es nicht möglich ist, den Menschen durch Liebe und Gewissen zur Umkehr zu bewegen, 
dann eben durch Sühne und Leid. Über das Dialogende durch das Gericht, berichtet das 
Matthäus Evangelium 3,12: »Er hat die Wurfschaufel in Seiner Hand und wird Seine Tenne 
gründlich reinigen und Seinen Weizen in die Scheune sammeln; die Spreu aber wird Er 
verbrennen mit unauslöschlichem Feuer.« 

Die strenge Liebe des Herrn manifestiert sich in Seinen Gesetzen, und der von Ihm 
geschaffene Geist ist des Menschen unbewusste Matrix. Wenn man jetzt, mitten im Gericht, 
nicht versucht die Gesetze zu verstehen und zu befolgen, ist das gleichbedeutend, sich 
weiterhin dem Willen Gottes zu widersetzen und gegen sich selbst zu kämpfen. Es ist das 
Todesurteil nicht nur für den physischen Körper, sondern auch für den Geist. Allen 
unverbesserlichen Sündern, wird das Recht auf ein Leben in dieser Welt fortan verwehrt. 

Das Gericht, als äußerste Maßnahme, ist Gottes Reaktion auf die endlose Sturheit, mit der die 
Menschen ihre Existenz verunstalten, indem sie Seine Gesetze verspotten. Gott ist mit denen, 
die Sein Wort verstanden haben und im Vertrauen auf Seine Weisheit und Kraft, im Geiste 
wiedergeboren werden. Die Taufe wird die aktiven Menschen unterstützen. 

Aber kein Mensch kann einfach zum Täufer ernannt werden, weil es ein Geschenk Gottes ist, 
das nur jenen gegeben wird, die im wahren Glauben bei steter Sündenreduzierung leben. Die 
Notwendigkeit der Taufe kam zur Zeit des Johannes des Täufers auf. Damals war die sündige 
Masse der Finsternis, die die Erde umhüllte bereits so dicht, dass kein menschlicher Geist 
ohne die Hilfe des Heiligen Geistes (der Heiligen Taufe) in der Lage war, dieser Hölle zu 
entkommen. Und darin besteht auch der Sinn der Taufe! 



Nehmen wir beispielsweise an, dass ein einzelnes geistiges Potenzial eines Menschen, eine 
Willensstärke von (bedingt) 100 kg erzeugen kann. Die Finsternis hingegen erzeugt mehrere 
Tonnen. Aber alle Gläubigen wissen, dass die Kraft des Heiligen Geistes unendlich ist. Und 
im Vergleich zur Unendlichkeit, ist jede endliche Größe – und das ist die Finsternis auf und 
um die Erde herum – eine unendlich kleine Größe. 

Bei einer wahren Taufe verbindet sich ein entsprechend starker Lichtstrahl mit dem Geist 
eines Menschen, nimmt alle für ihn untragbaren Lasten auf sich und lässt ihn nur das tragen, 
was er auch in der Lage ist zu leisten. Nur ein kleiner Teil der Menschheit versucht sich aus 
der hartnäckigen Umklammerung vielschichtiger Lügen der Finsternis zu erlösen. 

Unter dem Joch des Verstandes, aufgrund der Finsternis in ihm, befindet sich der Rest der 
Menschheit im geistigen Schlaf und ist nicht in der Lage, Gott zu verstehen. Sie glauben 
nicht, dass sich alles zum Besseren wenden lässt. So, wie es in Matthäus 22,14 steht: »Denn 
viele sind berufen, aber wenige sind auserwählt!« 

Ihr alle, die ihr im Geiste lebendig seid: Handelt und habt vor nichts Angst! 

Gott ist mit euch! 

J. N. Luzenko 
Mai 2025 

(Übersetzung: Lena K.) 

  



«Множество путей ведут  
к заблуждениям и лишь один к Истине» 

Жан Жак Руссо 

Забытое христианство 
(продолжение) 

Скачать 

По замыслу Бога тело человеку дано было для избавления от духовной лени. В отличие 
от духа, тело нужно кормить, поить, защищать от холода, устраивать жизнь, что 
создало необходимость преодолевать инертность. Однако после грехопадения надо 
было еще учить падших как избавляться от греха.  

После череды со временем забываемых пророков явился на Землю Иисус Христос. Его 
учение так же требовало выполнения законов, тем самым избавления плоти от грехов. 
Точнее, избавлять от них нужно было рассудок, который управлял плотью. По мнению 
же ап. Павла, рассудок не способен победить грех, и непреодолимое желание грешить 
умирает только вместе с телом и мозгом.  

В книге «В Свете Истины» во многих главах подчеркивается, как сатана поработил 
людей через рассудок. Некрещеный иудей Павел, гонитель Христа и Бога в Нем, 
естественно не имел духовной веры, а значит и поддержки Святой Воли. Поэтому не 
смог противостоять бесам, действующим через рассудок, в чем он сам признается в 
послании Рим. 7:17-25. Почитайте, это любопытно! Например, одна фраза оттуда: 
«Доброго, которого хочу, не  делаю, а злое, которого не хочу, делаю». Следуя за 
«авторитетом» человека, не способного справиться с грехами, и «авторитетом» таких 
же исповедников, не имеющих опыта жизни по заповедям, люди продолжают жить в 
грехе, напрасно ожидая обещанного счастливого будущего. Ложь Павла, человека с 
яркой харизмой, но бездуховного, уводит поверивших ему от истинного учения Иисуса 
Христа. Множество красивых слов и призывов в его посланиях. В результате 
бесполезным для духа, остающегося под гнетом грехов, становится время очередного 
земного пребывания, отпущенного Богом как раз для избавления от них и 
приобретения духовной зрелости. Эта коварная уловка сатаны, внедренная через 
тщеславного лжеапостола, губительна для духовной личности. 

Церковники, проповедуя теорию Павла, одновременно прославляют святость таких 
персонажей, как – Серафим Саровский, Сергий Радонежский, С. Вырицкий, А. 
Свирский, реально победивших грехи во плоти. Уместно спросить: «Господа 
проповедники истины, вы с какой правдой – ап. Павла или правдой людей, живших по 
законам Христа и опытом доказавших, что идея этого апостола мертва»?  Обвиняя всех, 
кроме себя, в сектантстве, обратите внимание прежде на свое «бревно в глазу», как 
советовал Иисус. 

Любые отрицательные эмоции, мысли и слова есть грехи, порождающие бесов, коих за 
жизнь человек плодит великое множество. Из невежества возникло недопонимание, что 
пачкая грехами чистый мир, мы приводим в действие невидимый, автоматически 
действующий Закон воздаяния. Он и возвращает грехи в виде болезней и бед в судьбы 
грешных людей. 



Люди своими обидами, унынием, отчаянием обвиняют окружающих, в том числе 
несправедливую судьбу и мир, тем косвенно и Господа, в нарастании своих проблем. 
По сути, виноват сам человек, живущий без Бога, либо выбравший себе главным 
ориентиром не Слово Иисуса Христа, а какую-нибудь лжерелигию. 

Главная задача тьмы - удержать человека в материи грехами, контролируя рассудок и 
отделяя этим от духа и от Бога. Что и удается через лжеучения. Власть тьмы держится 
на насаждаемом невежестве. 

Рассудок – это лишь земной инструмент, которому мы слепо доверяем. Человек же есть 
дух, пришелец в этот мир, одетый в телесную оболочку, которая из-за грехов стала его 
темницей. Если по жизни ведет не дух (всегда чувствующий ложь), что есть сам 
человек, а тьма через рассудок с набором разрушительных идей – фанатизмом, 
национализмом, материализмом, эгоизмом и т.п., то неизбежен финал – нравственный 
и культурный крах личности, общества, человечества.   

Для понимания, что происходит с человеком, – немного волновой физики. Мысли и 
чувства (рассудок) имеют скорость электромагнитных колебаний 300 000 км/с. Вся 
материя, в том числе и рассудок, имеют ограничение по этой скорости. Ближайшие 
эфирные слои мироздания, в которых человек представлен оболочками души, имеют 
более высокие скорости волн, формирующих жизнь в пределах этих слоев 
(Современная торсионная физика подтвердила наличие волн, превышающих скорость 
света). Чем ближе к духовному миру и к Богу, источнику излучения, тем быстрее, 
мощнее волны и гармоничнее формы жизни. Только духовная вера соединяет тело с 
духом и позволяет получить поддержку Крестной Силы, которая неизмеримо сильнее 
тьмы. Рассудочная же вера очень слаба и не дает выхода из материи из-за своей 
ограниченной волновой природы.  

Абсолютное большинство рассудочно верующих (таким же был и ап. Павел), не 
понимая этого аспекта, никогда не победят грехов. Медленные вибрации мозга не 
способны войти в резонанс с быстрым духовным излучением. В результате эти люди 
остаются без поддержки Свыше, один на один с огромной массой тьмы, состоящей из 
человеческих грехов, накопленных за миллионы лет человеческого бытия. Перехват 
управления рассудком произошел еще при грехопадении. С тех пор тьма, используя 
грехи человека, ими же и блокирует от духа и лишает возможности восстановить связь 
с Богом. Бороться и противостоять этому можно и нужно. Опыт такой имеется. 

Бог много раз посылал Помощников, но люди, ведомые рассудком, а через него тьмой, 
не давали этой помощи состояться. Мало кто понимает значение важнейшей фразы 
Иисуса Христа – «Держите очаг помыслов в чистоте», то есть не давайте бесам 
управлять рассудком, посредством которого они соблазняют и подталкивают ко греху. 
Выполняя законы, человек с помощью Святой Воли уничтожает бесов. Приход Иисуса 
всполошил тьму. Если люди будут исполнять законы, тьме конец! Поэтому после 
убийства Христа, через рассудок человека, была введена ложь, искажающая Его 
учение, крайне опасное для бесов. 

Проповедники разных религий ведут теологические споры, кто из них обладает 
истинным учением. Никакие споры не нужны! Если бы сами лидеры конфессий 
выполняли законы Единого Бога, то все бы направления слились воедино! Что дало бы 
Земле мир и процветание. Посмотрите на события, как живут народы, ведомые этими 
конфессиями. Мф. 7:20 «Итак, по плодам их узнаете их». Тысячи фактов обвиняют. 



Для того, чтобы жить по Христу, нужен характер! Главные пункты для духовного 
путешествия: покаяние, вера, духовная цель, контроль за мозгом, воля, терпение, 
осознанное смирение. Такой набор есть не у каждого. Всю человеческую историю 
Господь ведет диалог с людьми. Если не удается убедить через Любовь и Совесть, 
тогда через искупительное страдание. О завершении диалога через Суд говорит текст 
из Ев. от Мф. 3:12 «лопата Его в руке Его, и Он очистит гумно Свое и соберет пшеницу 
Свою в житницу, а солому сожжет огнем неугасимым».  

Строгая любовь Господа проявляется в законах, а дух, порожденный Им, есть 
неосознанная человеком их матрица. Не стараться разобраться и не следовать законам 
сейчас, в разгар Суда, значит продолжать противостоять Его Воле и бороться с самим 
собой. Что равно вынесению смертного приговора не только телу, но и духу. 
Неисправимым грешникам в дальнейшем будет отказано жить в этом мире. Суд, как 
крайняя мера, есть реакция Бога на бесконечное упрямство, с которым люди, извращая 
законы, уродуют свое бытие.  

Бог с теми, кто понял Слово Божие, и, опираясь на Его Мудрость и Силу, возрождаются 
в духе. В поддержку идущему дается крещение. Назначать кого-то крестить 
невозможно, это Дар Божий, который дается крещающему при наличии истинной веры 
и непрерывного сокращения грехов. Необходимость крещения возникла уже во 
времена Иоанна Крестителя. К тому времени греховная масса тьмы, опутавшая Землю, 
стала настолько плотной, что ни один человеческий дух не в состоянии без помощи 
Крестной Силы вырваться из этого ада.  

В чем суть крещения? Допустим, единичный духовный потенциал человека может 
создать давление воли (условно) – 100 кг., а тьма вокруг многотонная. Верующие знают 
- Сила Святого Духа бесконечна. По сравнению с бесконечностью, любая конечная 
величина, коей является тьма на Земле и в ее окрестностях, есть величина бесконечно 
малая. Достаточный по силе Луч Света соединяется с духом человека, и всю 
непосильную для него нагрузку берет на Себя, оставляя человеку ту, с которой он в 
состоянии справиться. 

Только небольшая часть людей пытается вырваться из цепких объятий многоликой 
лжи. Остальные пребывают в духовном сне под гнетом рассудка (и из-за тьмы в нем), 
не способного понять Бога. Не верят, что все можно изменить к лучшему. Все как по 
библии: «званых много, призванных мало». 

Если вы живы в духе – действуйте и ничего не бойтесь! С вами Бог! 

Ю. Н. Луценко 
Май 2025 

 


